

meurs tandis que de leur droite ils agitent l'étendard national.

Certaines de ces îles sont de véritables montagnes à demi submergées; l'une, entre autres, surnommée la superbe "Crest Hill" à cause de ses belles dimensions.

Oh! Quelle beauté! Quelle poésie! Que la nature est séduisante dans ses simples atours! C'est un spectacle à nul autre semblable, c'est une des pages les mieux frappées du grand livre de la nature.

Et cependant, mon Dieu! parmi cette foule étonnée et ravie, combien vous en ont attribué l'honneur et la gloire? Combien y ont vu l'empreinte de votre main toute puissante? Combien vous ont rendu grâces pour ces émotions si douces, que vous leur procurez? pour ces jouissances accordées à leurs yeux?

J'envie beaucoup à nos voisins une nature aussi riche. Maintenant une supposition, un rêve.....

.....J'ai fait l'immensité... Cette voûte toute parsemée d'or, j'en suis l'auteur. J'ai créé le ciel et la terre... Mon nom est grand

Je suis Jehovah, le tout-puissant.

J'aime le Canada et les Canadiens, parce que j'aime les Français et la France.

J'ai toujours trouvé chez eux de grandes intelligences, de grands cœurs.

J'ai résolu d'embellir leur patrie afin qu'ils me soient de plus en plus fidèles.

J'écarte les rives du grand fleuve près de la cataracte de Saint Louis et j'éparpille çà et là ces admirables flots.

L'onde naguères tranquille, s'arrête et se précipite avec une opiniâtreté nouvelle.

Le flot écumant mugit, frappe le rocher et s'y brise en rugissant, tandis que le pilote audacieux lance, au sein des vagues furieuses et des bouillons blancs d'écume son navire bondé de spectateurs ravis, transportés, exaltant ma puissance et mes